

新型ウイルスにはワクチン接種した  
母乳が抗体を持つことが  
実証されたから夏帆ちゃん  
が授乳してまわる本



DOJIN  
R18  
成人向け

18歳未満の  
購入・閲覧禁止

全世界的を医療危機に陥らせた  
新型ウイルス感染症

この未曾有のパンデミックに  
一人のJKが立ち上がりました

ワクチンを接種した  
**母乳**には  
抗体がでる授乳することによって

ウイルスに感染するリスクを  
極力下げることができるという  
研究結果が公表されたからです

私が  
一杯授乳して  
この世界を守ります



男の子って本当  
おっぱい大好きだよな

宣伝しなくても  
こっちは  
大勢授乳しに  
来てくれるんだもん

飲み終わったら  
ちゃんと乳首  
消毒しような

私のおっぱい飲んで  
ウイルス抗体できて  
笑顔になって  
帰ってくれるなんて

僕もいいですか

本当やりのすま  
ポランティアだよ  
思います

あつ凄い  
人数

がむしやうに  
おっぱい頬張ってる  
おじやたって可愛いな

中には順番守がずに  
おっぱい独占しようとする人もいるけど

おっぱいは逃げないから  
ちゃんと順番を守って

みんなと  
仲良くおっぱい  
飲もうね♥



あぁっ

汗と角質が  
たっぷりだから  
アナル舐めが一番  
効率がいいって?!

そうかもしれないけど  
お腹壊しちゃうよ

アナル舐めはアナルの  
恥ずかしい...

じゅっ授乳も  
もちろん恥ずかしい  
けどお



ぐわ

腸粘膜から分泌される  
汁って汗なの!!  
そんな汚いのこ  
みんな頑張ってるから  
私も頑張らなきゃ

ポケットタイムには  
こうやって授乳手コキの  
サービスもしちゃいます  
みんな頑張って  
アナル舐めて  
くれてるんだもんね  
ちよつとは  
気持ちよくなつて  
もらいたいなって

きつ気持ちなの?

授乳手コキしてあげると  
おちんちんビクビク  
脈打って可愛いよね

ただ授乳するより  
一杯おっぱい飲んでくれる  
気がするけど気のせいかな？

あつ我慢汁出てきた  
もっすぐ射精しちゃっかな

我慢汁って汗と似てるし  
もしかしてワクチンの抗体  
含まれてるのかな？

ちよつとだけ…

ほろ苦くてちよつと  
生臭いけど  
身体にいい気がする笑

よしこの調子で  
もっつ一杯授乳して  
世界を守らなくちゃ